

INFORMATION

Badmintonabteilung



EINE EIGENE BADMINTON-ABTEILUNG hat der TV Bieber jetzt gegründet. Zum Vorsitzenden wählen die vorwiegend jugendlichen Mitglieder der Abteilung Horst Bundschuh, der auch dem Hauptvorstand des TV Bieber angehört. Sein Vertreter ist Klaus Peter Keller, der gleichzeitig versuchen wird, die noch leere Kasse der neuen Abteilung zu füllen. Schriftführer ist Guido Zausch, Sportwart und Leiter des Trainings Willi Weyers. Um eine Mannschaft bilden zu können, braucht der Verein

vor allem zusätzliche Spielerinnen. Wer Interesse hat, kann montags von 20 bis 22 Uhr zum Training in die TV-Turnhalle kommen. Starten will die neue Abteilung in den nächsten Wochen mit einigen Freundschaftsspielen und einem Ranglistenturnier. Weitere Informationen erteilt Weyers unter der Telefonnummer 89 75 48. Unser Bild zeigt die Vorstandsmitglieder (von links) Horst Bundschuh, Guido Zausch, Klaus Peter Keller und Willy Weyers.

Foto: p

TERMINE

Montag 3.6.85 20⁰⁰Uhr in der TV-Turnhalle

Freundschaftsspiel mit der Turngesellschaft 1900 Offenbach-Bieber

Donnerstag 13.6.85 20⁰⁰Uhr in der Goetheschule

Freundschaftsspiel mit dem BSC Offenbach